

《はじめに》

今年の夏も連日最高気温が体温と同じくらいまで上昇し、まさしく猛暑となりましたが、その一方で、今年のお盆は雨が降ったり、その後も秋雨の季節を思わせるような日があるなど、季節が行ったり来たりしている印象です。気温の変動が大きくなると長い間暑さにさらされ続けた体は、思いのほかダメージが蓄積されおり体調を崩しやすいですので、体調管理にはくれぐれもご注意ください。

23日（日）には地域総出で奉仕作業を行い、すっかりきれいになった学校に、夏休みを終えた子どもたちの元気な姿が戻ってきます。そして地域と学校の連携のシンボルの一つである「地域合同運動会」も近づいてきていますし、11月に開催される城山西小学校創立140周年記念式典に向けて、様々な準備が進められています。

また、10月からは、平成28年度の児童募集がいよいよ始まります。みんなのがんばりで持ち直してきた新入生・転入生数の維持・確保に向けて、地域と学校が一体となって今後もがんばって行きましょう。

今回も、地域活動の最新情報など、地域の皆さまに様々な情報をお届けします。



活動報告

◇◇地域総出で“こさ切り”を行いました！！◇◇

“こさ切りは”地域と地域を支える方々が協力して、古賀志の大切な地域資源である農地、農業用水路、ため池、農道などの農村景観を適正に管理・活用する取組「こがし桜ルネサンス」の中核となる事業です。

今年も朝早くから地域の多くの皆さんの参加を得て、8月2日（日）に実施しました。

暑い最中での作業となりましたが、身近な農道から雑草に被われた奥まった林道まで、見違えるほどきれいになりました。また、唐沢溜“水のミュージアム”周辺の刈り払いも行い、古賀志山登山の玄関口にふさわしい美しい景観がよみがえりました。皆さん大変お疲れ様でした。

これからもこの取組を地域みんなで継続し、古賀志の豊かで美しい自然や地域景観の維持・増進に一層努めていきましょう。



学校周辺での草刈り風景



すごい草刈り機の数！



ちょっと一休み(^o^)

◇◇『奉仕作業』お疲れ様でした！◇◇

8月23日（日）に城山西小学校奉仕作業が行われました。

大勢の方々が集まって作業を行い、学校が隅々まできれいになりました。

またこの作業と並行して、創立140周年記念関連事業の「地域案内板（道標）」の修繕・建替え作業も行い、地域の魅力アップを図ることができました。

皆さん本当にありがとうございました。

作業の後は、今年も恒例の「流しそうめん」をPTAのご尽力により楽しく行うことができ、改めて地域と学校の結びつきの強さを感じることができました。

来年もよろしくお祈りします。



作業の後の流しそうめんは最高です！

城山西小学校創立140周年記念関連事業報告

◇◇リンク栃木ブレックス“田臥勇太選手”を迎え

講演会・子どもたちとの交流会が開催されました！◇◇

6月13日（土）の城山西小学校一日自由参観日にあわせて、全日本のメンバーにも選ばれているプロバスケットボールチーム「リンク栃木ブレックス」の“田臥勇太選手”による講演会及び交流会が開催されました。

講演会では、努力することや夢を追い続けることの大切さについて、エピソードを交えた貴重な話を聞くことができました。

また、交流会では、田臥選手のシュートの実演や、子どもたちとのゲーム形式の楽しいアトラクションを行い、子どもたちは皆目をキラキラ輝かせゲームに夢中になり、大変な盛り上がりとなりました。



講演会の様子



交流会でのミニゲーム



お客さんもいっぱい！

◇◇学校玄関に設置されている“孝子桜のレリーフ”の

リニューアルを行いました！◇◇

西小玄関ロビーの西側壁面いっぱいには、大きな“孝子桜のレリーフ”が設置されていますが、これは平成17年度から小規模特認校がスタートするに際して、地域外からの子どもたちを広く集めるために、平成16年の秋に西小の児童たちが、入学を希望する地域外の方々を招き、みんなで協力して、“城山西小を応援する文化人の会”の宇都宮文星芸術大学教授「林香君先生」のご指導のもと作成したものです。

色あせや痛みがひどくなり5年前にも修復しましたが、今回創立140周年にあわせて、小規模特認校始まるの象徴でもあるレリーフを、現在在校している児童たちの手で、きれいにリニューアルすることとし、6月13日（土）に最初の作業を行いました。

今後も何度かに分けて修復作業を行い、140周年記念式典までには完成させる予定です。

林先生ご指導ありがとうございます。



きれいにはれたかな？

お知らせ

◇◇9月19日（土）は地域合同運動会です！！◇◇

今年で15回目を迎える『地域合同運動会』が9月19日（土）に行われます（雨天の場合は翌日20日（日）に順延）。

稲刈りなど農作業の大変忙しい時期だとは思いますが、今年は昨年よりも多くの方々にお集まりいただき盛大な地域合同運動会にしたいところですので、ふるってご参加のほど、よろしくお願いします。



～今後とも考える会の活動に対して、ご協力とご支援をよろしくお願いいたします。～